



Die langjährige Sängerin



Der Kirchenchor der St.-Barbara-Kirchengemeinde traf sich im Januar zur Jahreshauptversammlung. Die Mitglieder sahen auf ein wohlklingendes Jahr 2019 zurück, zu dem alle Sängerinnen und Sänger beigetragen haben. Neben Kassenbericht, Bericht des Vorstandes und Bericht des Chorleiters wurde in diesem Jahr Monika Birke für ihre 25-jährige Mitgliedschaft im Kirchenchor geehrt. Der Ausblick in das kommende Jahr, mit dem Chorprojekt Tangomesse am 29. März und weitere vielfältige Gesangsaktivitäten in- und außerhalb des Kirchenraums versprechen ein abwechslungsreiches Jahr.

FOTO PRIVAT